



Bonjour,

Nous sommes heureux de vous présenter "L'Echo des Phynances," qui est notre nouvelle lettre d'information.

De Force Ouvrière, nous savons que vous appréciez notre engagement sur le terrain auprès des agents sur les sujets qui concernent les conditions de travail, leur vie professionnelle. Ce sont des sujets pour lesquels nos adhérents sont formés et s'investissent fortement car c'est notre mission première et nous ne pouvons qu'être satisfaits de constater que notre organisation syndicale est largement reconnue et appréciée pour ses différentes actions.

Dans cette Lettre, nous traiterons donc naturellement des sujets liés aux actualités locales de notre future nouvelle Section Force Ouvrière : Section F.O – DGFIP de la DRESG de la DNID et des Services Nationaux.

En effet, dans le prolongement des succès rencontrés par Force Ouvrière lors des derniers scrutins et de manière à continuer d'améliorer notre action pour la défense du Service Public et de ses agents, notre Section qui comprend également les Services Centraux a fait le choix d'une organisation plus rationnelle dirigée vers les seules Directions nationales et spécialisées à compter du premier janvier mais nous y reviendrons dans la prochaine Lettre.

Bien évidemment, nous évoquerons également des sujets nationaux. Force ouvrière s'est construit sur la volonté affichée et forte de défendre des valeurs qui fondent notre société comme la laïcité, l'égalité entre les hommes et les femmes, la démocratie et la République, le respect des individus.... et le Service Public qui représente l'Etat car, comme le disait le Général De Gaulle qui s'y connaissait "La France n'existe que grâce à son Etat, sans Etat la France n'est rien",

Force Ouvrière, c'est aussi un positionnement clair et apprécié vis à vis du monde politique fondé sur deux principes: la neutralité et l'indépendance. Nous n'avons et nous n'aurons jamais vocation à être la roue de secours d'une formation politique et nous respecterons toujours nos adhérents et ceux qui nous font confiance en n'appelant pas à voter pour tel ou tel candidat.

Nous sommes d'ailleurs fiers que nombre de ceux qui ne se retrouvent pas ou plus dans les discours trop marqués des uns ou trop complaisants des autres...se reconnaissent dans notre combat syndical.

Cette Lettre abordera donc des sujets sérieux mais, et la présentation de celle-ci est un premier indice, nous avons malgré tout l'ambition de vous faire sourire et, par les temps qui courent, nous pensons évidemment qu'UBU symbolise bien la situation générale dans laquelle nous évoluons....

Enfin, cette Lettre est aussi la vôtre. N'hésitez pas à nous écrire, nous faire des suggestions, à nous alerter sur certains sujets... car ce n'est qu'ensemble que nous réussissons.

Eric Bitbol

Philippe Floh



Pendant la panne de changement FO DGFIP continue les revendications...

Parce que la dégradation des conditions de travail s'amplifie : au cours de l'été de nombreux incidents ont malheureusement émaillé la vie des services de la DGFIP dans un contexte de crise économique qui se poursuit et de politique d'austérité qui n'avoue pas son nom, les agents de la DGFIP sont chaque jour en contact avec des usagers toujours plus inquiets et plus tendus voire plus agressifs car ils attendent plus du service rendu par l'Etat.

Parce que trop d'applications informatiques ne sont pas pleinement opérationnelles : Applications trop souvent déployées sans être véritablement stabilisées : CHORUS Compta, HELIOS, GESPRO, GAIA participent largement au stress et au sentiment de découragement de nombreux collègues.

® Par référence à Alfred Jarry qui était un précurseur dans le domaine du surréalisme. Il aura imposé un nouveau mot à la langue ubuesque, qui renvoie à l'univers singulier de son héros (la gidouille verte, le voiturin à phynances, le crochet à nobles, le bâton à physique, le petit balai qu'on ne saurait dire, etc.), et qui qualifie par extension un monde absurde, grotesque, dominé par la bureaucratie et le bon plaisir des tyranneaux à la fois odieux et ridicules.

FO DGFIP revendique avec force et détermination

- **Le rétablissement du « *droit au retour* » et maintien de deux véritables mouvements annuels de mutation.**
- * **L'accès automatique au 8ème échelon du grade d'AAP1 de la catégorie C.**
- * **L'abrogation du jour de carence.**
- * **L'augmentation des rémunérations et reconnaissance de la technicité.**
- * **La défense du réseau territorial existant des postes et des services.**
- **Le maintien du statut général de la fonction publique et des statuts particuliers.**

Face aux attaques incessantes contre leurs droits individuels et contre leurs missions, les personnels de la DGFIP doivent se faire entendre.

F.O. DGFIP les appelle à se mobiliser et à participer massivement à la grève du 27 novembre 2012 pour faire aboutir ces justes revendications en permettant d'établir le rapport de force nécessaire.



Parce que l'inquiétude grandit sur la pérennité de toutes les missions de la DGFIP : Le discours gouvernemental sur les ministères prioritaires et les autres qui ne le seraient donc pas venant après 5 ans de RGPP, a fortement perturbé nombres d'agents des Finances Publiques. Quelles sont véritablement les missions de la DGFIP, si ce n'est d'être au cœur de la maîtrise des dépenses publiques et d'assurer le recouvrement des recettes fiscales et non fiscales de l'Etat ? Sinon se pose inévitablement la question de l'utilité de la création de la DGFIP.

Parce que le gouvernement continue la politique d'emplois à la DGFIP, alors que les services sont exsangues, de nouvelles suppressions d'emplois sont programmées pour 2013, une fois encore des collègues partant en retraite ou mutés ne seront pas remplacés.

Parce que les services sont financièrement asphyxiés : La réduction des crédits de fonctionnement en 2012 du fonctionnement matériel des services dès septembre, y aura-t-il des fournitures de bureau pour fonctionner ? Pourra t on même simplement continuer à travailler ? Pourra t on assurer le chauffage des postes et services l'hiver prochain ? Rien n'est moins sûr au vu de ce qui a pu se passer au printemps 2012 où certaines directions ont voulu arrêter le chauffage dès le 15 mars sans se soucier de la température extérieure.

Çà se passe comme ça là bas....



C'est à lire jusqu'au bout et c'est très ingénieux.

Dans notre parti politique, nous accomplissons ce que nous promettons.
Seuls les imbéciles peuvent croire que nous ne lutterons pas contre la corruption.
Parce que, il y a quelque chose de certain pour nous :
L'honnêteté et la transparence sont fondamentales pour atteindre nos idéaux.
Nous démontrons que c'est une grande stupidité de croire que les mafias continueront à faire partie du gouvernement comme par le passé.
Nous assurons, sans l'ombre d'un doute, que la justice sociale sera le but principal de notre mandat.
Malgré cela, il y a encore des gens stupides qui s'imaginent que l'on puisse continuer à gouverner avec les ruses de la vieille politique.
Quand nous assumerons le pouvoir, nous ferons tout pour que soit mis fin aux situations privilégiées et au trafic d'influences nous ne permettrons d'aucune façon que nos enfants meurent de faim nous accomplirons nos desseins même si les réserves économiques se vident complètement nous exercerons le pouvoir jusqu'à ce que vous aurez compris qu'à partir de maintenant nous sommes les arrivistes, la "nouvelle politique".

Lire maintenant de bas en haut... en commençant par la dernière ligne et en remontant jusqu' au début c'est... étonnant, non ?

